

# URBANESIA

## Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Kegiatan Upacara Pembukaan PERTIKARADA Ke-X Tahun 2023

Maskuri - [BARITOKUALA.URBANESIA.ID](http://BARITOKUALA.URBANESIA.ID)

Jul 24, 2023 - 13:52



*Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Kegiatan Upacara Pembukaan PERTIKARADA Ke-X Tahun 2023*

BARITO KUALA-Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P  
Hadiri

Pembukaan PERTIKARADA Ke-X Tahun 2023 bertempat Bumi perkemahan bina  
anak bangsa, Ds. Pindahan Baru, Kec. Rantau Badauh, Kab. Barito Kuala,  
Provinsi Kalimantan Selatan.Senin(24/07/2023)



Adapun yang hadir Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K., M.H. Ketua Kwarcab Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Rahmadian Noor, ST.

Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan Provinsi Kalimantan Selatan Ibu Husnul Khotimah, S.H., M.H. Kepala Dinas Pendidikan Kab. Barito Kuala Bpk. H. Sumarji, M.Pd. Kadis Kepemudaan, Olah Raga, Budaya dan Pariwisata (Disporbudpar) Kab. Barito Kuala Bpk. Sabirin, S.Sos., M.M. Wakil Ketua ORGAKUM Provinsi Kalimantan Selatan Bpk. Muhammad Rusli, S.sos., M.M. Kadiskominfo Kab. Barito Kuala Bpk. Hery Sasmita, S.STP., M.AP, Camat Rantau Badauh Bpk. Julianoor, Danramil 1005-03/Rantau Badauh Kapten Czi Syahrian Nor, Para Kapolsek Jajaran Polres Barito Kuala, Para Pembina Kepramukaan Kwarda Provinsi Kalimantan Selatan, Para kontingen Saka Bhayangkara Jajaran Polres Se-Kalimantan Selatan.

Amanat Waka Polda Kalimantan Selatan Brigjen Pol Rosyanto Yudha Hermawan, S.I.K., S.H., M.H. Kegiatan Perkemahan Bakti Saka Bhayangkara merupakan kegiatan yang rutin setiap tahun di laksanakan dan di ikuti oleh seluruh kwartir saka bahayangkara di jajaran Polda Kalsel, dengan tujuan untuk mempersiapkan dan membentuk para generasi muda sebagai pemimpin bangsa di masa depan agar mempunyai kepribadian yang kuat, ulet, pantang menyerah, disiplin, inovatif, serta mampu bekerja keras. perlu diketahui bahwa kondisi saat ini sedang menghadapi pengaruh dari berbagai faktor terutama di era globalisasi, kemajuan teknologi informasi, serta telekomunikasi. Apabila kita tidak menyikapi dengan bijak maka akan merusak generasi muda bangsa.

Pembentukan karakter yang tangguh dan bermartabat bagi generasi muda merupakan hal yang amat penting dan bahkan menentukan nasib bangsa dan negara di masa depan. Peranan gerakan pramuka berdasarkan kemendikbud nomor 63 tahun 2016 tentang pendidikan kepramukaan sebagai kegiatan ekstrakurikuler wajib pada pendidikan dasar dan menengah, sebagai lembaga pendidikan non formal yang tujuan utamanya adalah untuk membentuk karakter

kaum muda gerakan pramuka melalui saka bhayangkara di persiapkan sebagai penerima estafet pengelolaan Bangsa Negara Republik Indonesia. Tema Pertikarada tahun ini adalah BISA (berbakti, inspiratif, dan amanah) yaitu generasi muda yang mampu mendorong kemajuan budaya sebagai warisan leluhur serta menjadikan karya bangsa sebagai sumber energi, semangat hidup, serta melahirkan kreativitas dan pemeliharaan pemeliharaan yang lebih maju sehingga mampu beradaptasi dengan perubahan dunia yang sangat cepat.

Dengan yang diharapkan Tingkatkan taqwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa, dengan selalu menjauhi larangan-nya dan mematuhi perintah-nya. Tingkatkan intensitas dan kualitas gerakan pramuka saka bhayangkara sebagai pembentukan karakter bangsa bagi generasi muda.

Sebagai pelopor dalam membantu menciptakan situasi yang aman dan tertib melalui kegiatan yang bersifat mengajak dan menghimbau generasi muda untuk tidak terjerumus dalam penyalahgunaan narkoba, pergaulan bebas, bullying serta tindakan yang mengarah kepada tindakan kriminal.

Kepada pemerintah Kabupaten Batola dan masyarakat Batola saya ucapkan terimakasih atas partisipasi dan bantuannya, sehingga acara ini terlaksana dengan baik. "Dengan mengucapkan Bismillahirohmannirrohim, Perkemahan Bakti Saka Bhayangkara jajaran Polda Kalsel di Bumi Perkemahan Bina Anak Bangsa saya nyatakan resmi di buka".(PENDIM 1005)